Ocupación:

3.600

55,61%







Vpe pág:

Vpe portada:

\$1.370.325

En la misiva firmada por el presidente de la organización, Sebastián Naveillan, (en la foto) expresaron su preocupación ante el alarmante recrudecimiento de la violencia en la Macrozona Sur.

Neimar Claret Andrade

La Asociación Agricultores Unidos de Malleco envió una carta pública al presidente de la República, Gabriel Boric Font, en la que, tras agradecer el trabajo realizado por las fuerzas de seguridad de La Araucanía, le manifestaron, entre otras cosas, "preocupación ante el alarmante recrudeci-miento de la violencia en la Macrozona Sur'

"Los hechos recientes –se lee en la misiva firmada por el presidente de la Asociación, Sebastián Naveillan— que inclu-Naveillan— que inclu-yen ataques incendiarios, disparos directos contra personas y el grave inci-dente en el que resultó herida una carabinera. nos recuerdan los niveles de violencia que hemos vivido durante más de 25 años. Esta situación no sólo pone en riesgo nuestras vidas, sino también amenaza la estabilidad de la región y la seguridad alimentaria del país".

Asimismo indicaron que

"la sensación en terreno es clara: el gobierno ha bajado la guardia. Los grupos violentistas están retomando con fuerza sus ataques, afectando no sólo a agricultores, sino también a trabajadores, familias y comunidades enteras que buscan vivir en paz. No podemos permitir que estas acciones cobren víctimas fatales. Es imperativo que se refuercen las medidas de seguridad y se incremente la persecución contra quienes perpetúan el te-

"Desde nuestro gremio —recalcaron en la carta enviada al Jefe de Estado- hemos sido claros v constantes en nuestro llamado a mantener la vigilancia activa. Los agricultores no sólo producimos alimentos esenciales para el país, sino que también somos defensores de la paz, por esta razón estaparticipando activamente en soluciones que sean duraderas y concretas, las cuales aportan al desarrollo en esta región que tanto ha sufrido'

Las solicitudes

Tras los planteamientos anteriores, los Agricultores Unidos de Malleco solicitaron un incremento inmediato de las dotaciones de seguridad en las áreas rurales más afectadas, con presencia permanente y no solo reactiva; la implementación de una estrategia clara y decidida para combatir los grupos violentistas, con énfasis en la coordinación entre las fuerzas de seguridad y la persecución judicial.

También están pidien-do el fortalecimiento del Estado de Excepción, evitando cualquier tipo de flexibilización que permita que los violentistas ganen terreno; la garantía de justicia y reparación para las víctimas de estos

"Sr. Presidente —deta-llaron en la misiva— le pedimos que no permita que la violencia se normalice.

Necesitamos un liderazgo decidido que reafirme el compromiso del Estado con la seguridad de las personas y la restauración del Estado de Derecho en nuestra región. La pasividad o los enfoques insuficientes sólo contribuirán a perpetuar este ciclo de terror y desamparo".

señalaron Finalmente que como agricultores continuarán haciendo su mejor esfuerzo por seguir produciendo y aportan-do al desarrollo del país, "pero hoy más que nunca, necesitamos que el gobierno esté a la altura de las circunstancias. No queremos límites parciales a la violencia, queremos cero actos de terror en nuestra tierra. Agradecemos su atención y esperamos que estas palabras no queden en el silencio. La Araucanía no puede seguir esperando"